

【スタート集会での金城理事
長のあいさつ】 ―抜粋―

みなさまご苦労さまです。よ
うやく猛暑の夏も終わり台風の
シーズンになりました。

ご承知のように今年には新型コ
ロナウイルスにより、医療生協
の取り組みが困難になっていま
すが、医療生協は健康づくりや
街づくりを進めて、地域に共同
の力で医療や福祉の事業を、継
続的に発展させていくことが、
取り組みの基本です。

本来の医療生協の取り組みは
文字通り「触れ合い」です、3
密を避ける生活のありようとは
真逆ですが、コロナ感染からま
ず自分と家族そして周囲の仲間
を守りながら、一歩も二歩も足
を出し「誰一人取り残さない、
誰一人取り残されない」社会の
実現にむけ幅広い連携を進める
ことが大切です。

今、しが健康医療生協では、
次の新しい事業の発展のために
駐車場用地の確保と、診療所の
新しい事業（リニューアル）を
成功させるためにも、この特別
月間を成功させましょう。

2020年強化月間(2020年10月1日～12月末日)

新型コロナをはねのけて！

作ってきたつながりを 最大限に活か
した活動をつくってください！

毎年秋のこの時期に、しが健康
医療生活協同組合をより大きく、
より強くしていく期間として、

「仲間ふやし・出資金ふやし」を
進めています。医療生協全体では
秋の強化月間に、年間目標（組
合員3000人出資金1000万
円）の80%をやり切ろうと組合員
のみなさんに呼び掛けておりま
すので、組合員のみなさんのご支
援・ご協力をお願いします。

同時に今年も、新型コロナウイ
ルス感染症の深刻な影響のなか
にあっても、私たちは「地域のい
のちと健康を守る」ことを最優先
に、感染予防のため医療従事者と
介護職員が医療・介護サービス
を守っていますが、全国の医療機
関や介護施設では経営の危機に直
面しています。ごびらい生協診
療所も例外ではなく受診する患
者さんの減少と、介護サービスの

利用者さんの減少は診療所の経
営環境そのものを厳しくしてお
り、事業所の経営を守ることは、
地域の医療と介護を守り、組合員
のいのちとくらしを守ることに
直結し「安心して住み続けられる
まちづくり」のためにも、事業所
の存在は欠かせません。

同時に、患者さんと組合員さん
から要望のある「駐車場問題」に
ついて、年内をめどに駐車場計
画を進めております。

地域の医療
・介護・福祉
を進めるため
にも「仲間ふ
やし・出資金
ふやし」への
ご協力を強く
訴えます。



お知らせ

生協本部は右の地図の通り移動してありま
す。加入・増資、その他問い合わせはにつ
きましては、生協協本部までお願いします。

電話 077-574-8522 です

生協本部への行き方

